



►► Imagen del acto.

**EN ZARAGOZA**

## Flores en el Ebro por el Día Internacional de los Gitanos

Unidos por la celebración del día internacional de este pueblo, gitanos de todo el mundo lanzaron ayer flores a los principales ríos. Un gesto que, en Zaragoza, tuvo como escenario el Ebro, a la altura del puente de Piedra. Allí se dieron cita miembros de la Fundación Secretariado Gitano, de las Asociaciones Gitanas de Aragón y de la de Promoción Gitana para arrojar una flor en memoria de la vida errante de muchos de sus antepasados y también de los miembros de esta etnia que murieron víctimas del holocausto nazi.

La fecha fue institucionalizada en el año 1971 y, desde entonces, ha contado con celebraciones anuales que han ido encontrando una creciente difusión en muchos de los lugares de asentamiento de esta etnia. Un pueblo que, en Europa, constituye la minoría más importante, calculada aproximadamente en doce millones de ciudadanos. En España, se estima en unas 650.000 personas, lo que representa un 1,5% de la población total. El mayor porcentaje de ellos (un 45%) en Andalucía y el resto en las grandes ciudades como Madrid, Barcelona, Sevilla, Granada, Valencia, Zaragoza y Murcia. En Aragón, los gitanos celebran también cada año el 12 de enero, fecha en la que Alfonso V les autorizó, en el año 1425, a vivir y transitar por las tierras de la antigua Corona. ≡